HEINRICH HEINE UNIVERSITÄT DUSSELDORF

> Juristische Fakultät Der Dekan

Juristische Fakultät Universitätsstr. 1 40225 Düsseldorf

Dekanat

Herrn Rainer Hoffmann Lohweg 26

45665 Recklinghausen

Universitätsstraße 1 Geb. 24.91 40225 Düsseldorf

Telefon: (02 11) 81-1 14 14 Telefax: (02 11) 81-1 14 31

E-Mail: dekanat.jura@uni-duesseldorf.de www.jura.uni-duesseldorf.de

Düsseldorf, den 02.02.10 L/Fa.

Ihr Schreiben vom 27.01.2010 betreffend Herrn Professor Klenke

Sehr geehrter Herr Hoffmann,

wir danken für Ihren Hinweis auf die fehlende Aktualisierung unserer Homepage betreffend Herrn Prof. Klenke und haben die Ergänzungen bereits vorgenommen.

Da die juristische Fakultät nur ein Ausbildungsbetrieb und weder politisch noch juristisch aktiv tätig ist, bitten wir Sie höflichst, Ihr Anliegen den zuständigen Behörden vorzutragen.

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir uns dementsprechend auch zu den von Ihnen gegenüber Herrn Prof. Klenke gemachten Vorwürfen weder äußern wollen noch können.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Dirk Looschelders

Dekan

Juristische Fakultät

Der Dekan

HEINRICH HEINE UNIVERSITÄT DÜSSELDORF

Herrn Rainer Hoffmann Prof. Dr. Andreas Feuerborn Dekan

Telefon +49 211 81 11414 Telefax +49 211 81 11431 dekanat.jura@uni-duesseldorf.de

Düsseldorf, 27.06.2013

Ihre E-Mail vom 25.06.2013 betreffend Herrn Professor Klenke

Harry drough de progress i de la compressa de la compressió de la compressió de la compressió de la compressió

Sehr geehrter Herr Hoffmann,

da die Juristische Fakultät wissenschaftliche Lehre und Forschung betreibt und weder politisch noch rechtsberatend tätig ist, bitten wir Sie höflichst, Ihr Anliegen den zuständigen Behörden vorzutragen. Zu dem Herrn Professor Klenke betreffenden Sachverhalt können und wollen wir dementsprechend keine Stellung nehmen und bitten hierfür um Ihr Verständnis.

Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf Universitätsstraße 1 40225 Düsseldorf

Hausanschrift: Christophstr, 121

Gebäude 24.91 Ebene U1 Raum 67

www.jura.uni-duesseldorf.de

Mit freundlichen Grüßen

Univ.-Prof. Dr. Andreas Feuerborn

Dekan